

LA SORTIE À LA BIBLIOTHÈQUE

Le mardi 6 décembre, nous nous sommes rendus à la médiathèque de Riantec. Les élèves de TPS-PS racontent :



On va à la bibliothèque. C'est l'heure de partir
Emmy met son manteau. Eléonor met ses
gants.



Sandrine mettait les fermetures des manteaux,
nos écharpes, les gants, les bonnets. Dehors il
faisait trop froid.



On a vu des sapins à côté de la poste.
Il y a des boules, des étoiles, des
guirlandes. Ils ressemblent à ceux de
notre maison, mais pas à ceux de
notre école.

On va à la bibliothèque. On marche sur le
chemin, près de l'herbe.





C'est la dame de la bibliothèque. Elle lit l'histoire du loup qui prend les bottes, les bonnets, les moufles aux petits lutins.



On écoute les histoires



C'est une autre histoire de loup. Il attendait Noël avec son calendrier de l'Avent.



Téa, Mathéo et Simon lisent un livre avec Jean-Clair. Ils sont assis sur un gros coussin vert.

Sandrine a lu un livre de Pablo. Et Jean-Clair faisait de l'accordéon ou des autres instruments.



On voit Léon et le papa d'Aëlan qui remet son manteau. Il est venu nous aider. Il n'y avait pas de maman.